

Engagement-Berater fordert Sport zu Veränderungen auf

SEMINAR Zahl der ehrenamtlichen Funktionsträger sinkt

OSTFRIESLAND – Neun Vorstandsteams aus dem Bereich der Sportregion Ostfriesland haben sich kürzlich intensiv mit dem Thema des Ehrenamts- und Freiwilligenmanagements für ihren Verein beschäftigt. Das Team Vereinsentwicklung in der Sportregion hatte eigens für diese vom Landesportbund Niedersachsen geförderte Veranstaltung den erfahrenen Engagement-Berater Hans Roths gebucht. Zur Sportregion zählen die Sportbünde Aurich, Emden und Leer.

„Man kann zwei Megatrends beobachten. Zum einen steigt die Bereitschaft zur freiwilligen Mitarbeit, zum anderen nimmt die Zahl der im Sport ehren-

amtlich engagierten Funktionsträger massiv ab. Der Sport muss etwas verändern, seine Strategie anpassen“, gab Roths eingangs zu bedenken.

26 aus unterschiedlichsten Sportarten kommende Vereinsführungskräfte setzten sich in Vortragsform beziehungsweise Gruppenarbeit mit den Themen „Herausforderungen und Potenziale der Ehrenamtsarbeit im Sport“, „Statistische Werte über das Ehrenamt im Sport“ und „Lösungsansätze für den eigenen Verein“ auseinander.

Dem Referenten gelang es schnell, Nähe zu den Teilnehmerinnen und Teilnehmern aufzubauen und wissenschaft-

liche Aussagen mit praktischen Tipps und Tricks aus dem eigenen Erfahrungsschatz zu bereichern.

Mit Aussagen wie: „Ich habe sehr viel mitgenommen zur Umsetzung in unserem Verein“ oder „Ich werde die Menschen im Verein nun aktiver ansprechen“ zeigten sich die Beteiligten am Ende begeistert von der Veranstaltung, die wegen der positiven Resonanz und des regen Zuspruchs vonseiten der Sportvereine in Kürze ein weiteres Mal angeboten werden soll. Interessierte Vereinsführungskräfte können sich ab sofort in der Geschäftsstelle ihres Sportbundes vormerken lassen.